

11 de Enero de 2022.

INAUGURACIÓN DEL CENTRO REGIONAL DE TRATAMIENTO DE RESIDUOS SÓLIDOS URBANOS EN ATITALAQUIA

El C. Francisco Basurto Acosta en su calidad como Presidente Municipal acompañó al Gobernador Omar Fayad a la inauguración de la 1a. etapa y banderazo de la 2a. de cuatro etapas que integran el Centro Regional de Tratamiento de Residuos Sólidos Urbanos en Atitalaquia. Proyecto que beneficiará a más de 350 mil habitantes de los municipios de: Ajacuba, Atitalaquia, Atotonilco de Tula, Chapantongo, Mixquiahuala, Tepetitlán, Tlaxcoapan, Tlahuelilpan y Tula.

El relleno sanitario comenzó sus actividades en una superficie de más de 1.7 has., La empresa operadora cuenta con altos estándares de calidad en el manejo de estos residuos.



[Ver galería de imágenes](#)